

Conférence Jeudi 4 Mai 2017 à 17h45
Auditorium de la technopole Hélioparc

LES CLIMATS DU PASSÉ EN AQUITAINE, ET AU DELÀ

Conférence présentée par Annie Lacaziedieu
(Présidente de l'association **GéolVal**)



Cette conférence est la suite de celle réalisée en 2016, « 400 Millions d'épopée géologique dans les Pyrénées », avec une approche différente.

La conférence évoquera:

- 1 - Quelques méthodes et techniques utilisées par les géologues pour connaitre les ambiances climatiques passées.
 - 2 - L'ambiance climatique globalement chaude en Aquitaine pendant plus de 100 millions d'années.
- Pourtant, les nombreuses traces de glaciers dans les Pyrénées et leur impact sur le modelé des paysages jusqu'en plaine.
- Enfin comment, il y a quelques millions d'années aurait pu s'effectuer le « basculement du climat » vers notre ère glaciaire.

Plan d'accès

Auditorium Hélioparc

